



Dip. Elías Abaid Xuri

Presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente

LIC. JOSÉ RODRÍGUEZ MEDINA.
SECRETARIO GENERAL
H. CONGRESO DEL ESTADO.

D.E.AK./P.V.E.M./385/13

PRESENTE.



Me es grato saludarle, permitiéndome distraerle ~~de sus importantes~~ ocupaciones, vengo a dar cumplimiento a la obligación que se desprende de la fracción XIII del artículo 43 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo, entregando la memoria relativa al periodo de receso comprendido del 16 de Agosto al 15 de Octubre del presente año.

Se presentaron diversas propuestas de obra a la Secretaría de Desarrollo Social del Estado con fecha , relacionadas con la ejecución de banquetas, guarniciones, mejoramiento de espacios públicos, dotación de servicios y mejoramiento de infraestructura escolar, aun se espera respuesta.

He encabezado diversas gestiones relacionadas con atención a madres solteras, personas con discapacidad, gente en edad productiva en situación de desempleo, adultos mayores.

Particularmente me ha resultado importante una reunión sostenida con personas dedicadas al reciclaje de residuos sólidos en la ciudad de Puebla, personas que de la recolección de residuos sólidos ha hecho su modo de sobrevivencia, en condiciones insalubres precarias y con muy bajos ingresos.

Ha sido muy amplio el recorrido sobre todo por la ciudad de Puebla lo que permite precisar que son más las necesidades de implementar políticas públicas y de reforzar el trabajo de gestión del legislativo.

Es de suma importancia señalar que he atendido a diversos grupos organizados que solicitaron información o hicieron manifestaciones respecto a las reformas recientemente aprobadas a la Ley de Agua del Estado de Puebla, destacando un tema sumamente sensible en el municipio de Puebla y que tiene relación con los cobros excesivo y poco sustentados por parte del Sistema



Dip. Elías Abaid Xuri

Presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente

Operador de Agua Potables y Alcantarillado de Puebla, siendo que no en todos los casos, la dependencia ha dado respuesta favorable a mi intervención.

Finalmente y a manera de conclusión me permito señalar que hace falta que el gobierno refuerce su trabajo en áreas como:

Seguridad Pública.

Ceración de nuevos empleos.

Atención a personas de la tercera edad.

Seguridad alimentaria.

Atención a los problemas medioambientales.

Trabajo a favor de las mujeres.

ATENTAMENTE.

PUEBLA, PUEBLA A 16 DE OCTUBRE DE 2013